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El jefe delegacional en Alvaro Obregón
Eduardo Santillán Pérez exigió al gobier
no capitalino realizar una serie de obras
que ayuden a mejorar la calidad de vida de
los vecinos pues señaló que la edificación
de la Supervía Poniente afectará diversos
espacios deportivos de la demarcación

Durante un recorrido por el par
que Las Águilas en la colonia Lomas de

Guadalupe el delegado pidió a las autori
dades del Distrito Federal destinen recur
sos parala recuperación yconstrucción de
espacios públicos de manera especial en
lugares deportivos como lacancha de fút
bol del deportivo comunitario que se verá
afectado con las obras

También demandó la construcción de
tres canchas de balompié en el Parque Ja
pón que también tendrá problemas por
la Supervía

Además de este tipo de espacios San
tillán Pérez refirió que también se deben
otorgar recursos parael rescate de barran
cas y la adecuación de vialidades ya que
la vialidad ahorcará algunas zonas de la
demarcación

Mientras vecinos a favor de la Super
vía Poniente dieron a conocer la realiza
ción de una consulta ciudadana para co
nocer la opinión de los capitalinos sobre
el proyecto viaL
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